

## Bhabinkamtibmas Caringinwetan, Hadirkan Rasa Aman dan Nyaman Bagi Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 10:25



*Bhabinkamtibmas Caringinwetan, Hadirkan Rasa Aman dan Nyaman Bagi Warga*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Ds. Caringinwetan, Bripta Yusuf M SH, menggelar giat sambang di Kampung Caringin, RT. 04/01, Desa Caringinwetan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kehadiran Bripta Yusuf dalam kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga di kampung tersebut.

Dalam sambangnya, Bripka Yusuf berinteraksi dengan warga setempat untuk mendengarkan langsung berbagai masukan, keluhan, dan kebutuhan masyarakat. Ia juga memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal. Minggu (23/07/23).

"Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah warga adalah sebagai wujud komitmen kepolisian dalam memberikan perlindungan dan pelayanan kepada masyarakat. Kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga," ucap Bripka Yusuf.

Beliau juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan di sekitar lingkungan tempat tinggal, serta untuk tetap menjaga kerukunan dan keharmonisan antarwarga.

Salah seorang warga, Bapak Achmad, menyambut baik kehadiran Bripka Yusuf dan tim Bhabinkamtibmas di kampung mereka. "Kami merasa senang dan terbantu dengan kehadiran Bripka Yusuf. Semoga kepolisian selalu dapat memberikan perlindungan dan bimbingan kepada kami," ujarnya.

Kapolsek Caringin, Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras Bripka Yusuf dalam melaksanakan tugas sebagai Bhabinkamtibmas. "Kami berharap kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah warga dapat terus meningkatkan kualitas keamanan dan ketertiban di lingkungan kami," ucap Kapolsek.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.